

mars dernier, je m'occupe depuis quelque temps à préparer une démonstration religieuse pour célébrer, le 18 mai de l'année prochaine, le 250ème anniversaire de la fondation de Montréal.

Cet anniversaire intéressant la population de la ville toute entière, je serais très heureux d'apprendre que l'on organise ailleurs des fêtes civiques dignes d'un aussi grand événement.

Voilà pourquoi, monsieur le maire, j'ai cru devoir vous communiquer mon projet, certain que de votre côté, vous ferez tout ce qui dépend de vous pour donner à cette célébration tout l'éclat désirable.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur le maire,

† Votre très humble serviteur,

† EDOUARD CHS,

Arch. de Montréal.

Bureau du Greffier de la Cité

Hôtel de-ville

Montréal 16 Avril, 1891

A Sa Grandeur

Monseigneur Fabre

Archevêque de Montréal

Monseigneur,

Je suis chargé par Son Honneur le Maire d'accuser réception de votre lettre en date du 13 Avril courant au sujet de la démonstration religieuse que votre Grandeur est à préparer pour célébrer le 250e anniversaire de la fondation de Montréal, et de vous informer en réponse que des mesures vont être prises aux fins de donner suite au désir que vous exprimez de voir commémorer également par des fêtes civiques ce grand événement.

J'ai l'honneur d'être,

Monseigneur,

Votre humble et obéissant Serviteur,

CHS GLACKMEYER,

Greffier de la Cité.